

Selbständiger Antrag (§ 17 GO-GR)

Fraktion:
KFG

Antragsteller:in(nen): GR Mag. Astrid Schleicher (KFG)

Datum:
03.07.2025

Verkehrssicherheit Haltestelle Pachernweg

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin!

Die Bushaltestelle Pachernweg stadteinwärts (Kreuzungsbereich Petersbergenstraße, Pachernweg und Reintalweg) ist nicht erkennbar. Das sorgt, abgesehen vom nicht vorhandenen Wartebereich für ein erhöhtes Verkehrsrisiko.

Aufgrund des Pendleraufkommens, aus zum Beispiel Hart, ist auch viel Verkehr. Nachdem ein barrierefreier Umbau nicht möglich ist, soll mit einfachen Maßnahmen für mehr Sicherheit für die Kinder und Jugendlichen gesorgt werden. Es sollen in den Sommerferien reflektierende Bodenmarkierung angebracht werden, sodass diese bis spätestens Schulbeginn im Herbst für mehr Sichtbarkeit und Aufmerksamkeit sorgen. Vor allem in den Wintermonaten, wenn es in der Früh noch dunkel ist, gibt es hier Gefahrenpotential. Zudem soll die Tafel der Bushaltestelle so angebracht werden, dass diese auch für Verkehrsteilnehmer ersichtlich ist. Möglicherweise könnte hier auch der A-Masten verwendet werden oder die vorhandene Tafel um 90 Grad gedreht und etwas erhöht werden, damit die Hecke diese nicht gleich wieder verschlingt.





Es wird folgender
ANTRAG
gestellt:

Die zuständigen Stellen des Magistrats mögen die im Motivenbericht erläuterten Maßnahmen (reflektierende Bodenmarkierungen und Sichtbarkeit der Haltestellentafel) prüfen und umsetzen.

Freigaben / Unterschriften:
GR Mag. Astrid Schleicher (KFG)